

Secretario general de ONU considera la restauración de La Habana una donación del pueblo cubano al mundo



La Habana, 7 may (RHC) António Guterres, secretario general de la Organización de Naciones Unidas (ONU), caracterizó a la restauración del Centro Histórico de la Ciudad de La Habana, como una donación del pueblo cubano al mundo, en un recorrido que realizara, este lunes, junto al historiador Eusebio Leal, uno de los principales artífices de esos proyectos.

El dignatario agradeció y homenajeó a las mujeres y los hombres que, bajo la dirección del maestro Leal lograron la rehabilitación del casco histórico capitalino, a pesar de las dificultades económicas del país.

Durante el recorrido, que tuvo como punto de partida a la Plaza de Armas, el Historiador de la Ciudad de La Habana condujo a Guterres, a Alicia Bárcena, Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), y a otros visitantes por sitios importantes de La Habana.

El Templete, monumento que evoca la fundación de la villa; El Castillo de la Real Fuerza, una de las

primeras fortalezas militares de la ciudad, y el Palacio del Segundo Cabo, actual sede del Centro para la Interpretación de las Relaciones Culturales entre Cuba y Europa, fueron algunos de los primeros lugares de encuentro.

Guterres, de nacionalidad portuguesa, saludó a un grupo de jóvenes restauradores, inmersos en labores de rescate del patrimonio constructivo de la nación, justo al lado del otrora Palacio de los Capitanes Generales, hoy Museo de la Ciudad de La Habana.

La marcha se detuvo en lugares como un Café frecuentado por el escritor lusitano Eca de Queiroz (1845-1900), ubicado en la calle Mercaderes, y en el Salón Correo, barbería donde el ex secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, se realizara un corte de cabello durante su visita al país en el año 2014.

El recorrido culminó en la Plaza de San Francisco de Asís, donde António Guterres, quien fuera Primer Ministro de Portugal de 1995 a 2002, fue calurosamente saludado por un grupo de visitantes de ese país de turismo en la Isla.

Guterres se encuentra realizando su primera visita oficial a Cuba como noveno secretario general de la ONU, para participar en el periodo 37 de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), que comenzará el 11 de mayo en el Palacio de Convenciones de La Habana.
(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/161743-secretario-general-de-onu-considera-la-restauracion-de-la-habana-una-donacion-del-pueblo-cubano-al-mundo>



Radio Habana Cuba